

Yo atiendo un grupo de tercero de preescolar, y en este modulo entrelace 2 actividades, la primera **El regalo**, en donde lleve una caja de regalo y le dije que adentro de esa caja había algo que era muy importante para ellos, y me sorprendieron muchísimo porque a al primera me dijeron que, si era una foto de ellos o se sus papás, y les pregunte que si ellos eran los más importante para ellos y me dijeron que sí. En ese momento me sentí muy satisfecha y contenta, porque estamos por terminar el ciclo, ya se van a la primaria y el que los niños se sientan tan importante quiere decir que están llenos de amor tanto por parte de sus papás como por mi parte, que sienten que están en un ambiente seguro y de confianza, y en los personal yo soy una maestra muy amorosa que siempre esta al pendiente de todos sus alumnos, y el escuchar esto me hace sentir que ellos se percatan de eso y se sienten amados y seguros de sí mismos, así que ya solo destape el regalos, saque el espejo y les confirme que así era que ellos deben ser siempre los más importantes para ellos mismos.

Posteriormente seguí con la actividad **El proyecto de persona**, donde les pedí que, en una hoja, dibujaran, todo lo que son ellos, como se ven a si mismo que cosas les gustan. Y les di un ejemplo haciéndolo yo, ene le pizarrón, de mí, los niños me preguntaban qué por qué me gustaban tantas cosas y yo les mencionaba que así éramos todos que nos podían gustar muchísimas cosas.

Los niños se entusiasmaron mucho con este trabajo, y todos, hasta el más tímido, iba explicándome el por qué había dibujado cada cosa, y la mayoría tenía detrás una historia de algo significativo para ellos. Y lo exhibimos a las mamás y también se los explicaron muy emocionados. Esta actividad me gustaría mucho aplicar iniciando el nuevo ciclo, ya que considero que es una buena forma de conocer a mis nuevos alumnos, y me gustaría aplicarla en diferentes momentos, e irlos guardando para que ellos se vayan conociendo más y vean como podemos ir cambiando y mejorando a través de l tiempo, desde sus dibujos, como se expresan y qué cosas les siguen gustando, dejaron de gustar o que nuevas cosas van conociendo y aprendiendo.

Aquí las producciones de los niños, de las cuales no podría estar más orgullosa, es muy padre poder conectar a este nivel con tus alumnos porque ellos se sienten más cómodos contigo, aprenden y sobre todos disfrutan aprendiendo, que para mi es lo más importante.

